



16.01.2025 00:00 CET

Primark Leipzig spendet Geschenke und 500 Euro an Bärenherz

Am 16. Januar holte unser langjähriges ehrenamtliches Mitglied Gerald eine Spende des Primark Store in der Hainstraße in Leipzig ab. Zum einen wurden zwei Kisten Sachspenden übergeben, die durch Kunden und Kundinnen erworben worden sind. Dazu gehörten verschiedene Bekleidungsartikel wie Strümpfe, Lätze oder Schlafanzüge. Außerdem gab es auch Spielsachen und viele andere Kleinigkeiten.

Neben den Sachspenden spendete der Primark Store in der Hainstraße zusätzlich 500 Euro.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement und die Spenden an das Kinderhospiz Bärenherz, sie helfen uns, die Arbeit für schwerstkranke Kinder und deren Familien auch weiterhin bestmöglichst begleiten zu können.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de